

令和3年7月10日

種子島中学校保護者 殿

西之表市立種子島中学校  
校長 柏木 昇

## 自家用車の生徒送迎について（お願い）

盛暑の候、皆様におかれましては、ますます御清祥のことと拝察いたします。平素より、本校の教育活動に御支援、御協力を賜りまして感謝申し上げます。

さて、先日、種子島警察署交通安全課から学校周辺の生徒送迎の際の保護者の駐車について、次のような指導がありました。

- 中学校正門前の道路は、駐車禁止であるにもかかわらず、5～20分駐車し、生徒が来るのを待っている車がある。
- 時間帯によっては、複数の車両が列をなして駐車し、一般車両がその列を避けようと走行しており、危険な状況になっている。
- 近隣住民から警察に苦情が入ることがしばしばあり、警察としてもパトロールを行い、中学校前の長時間の駐車車両や列をなす複数車両に注意を促している。一般車両の通行の妨げとなり、事故を誘発する可能性が高く、大変危険であるため、学校として保護者に改善を促してほしい。

つきましては、入学前の入学説明会でも学校周辺での乗降について、裏面の  
ようにルールを示しておりますので、遵守していただきますよう、よろしくお  
願い申し上げます。

また、マナーを守り、生徒、保護者の皆様の安全はもちろんのこと、一般車  
両の安全にも配慮していただきますよう、重ねてお願い申し上げます。